
REQUERIMENTO Nº     279  ⁄ 2007.
EMENTA: ao Prefeito, em reiteração ao req. n° 210⁄2007, para nformar sobre as providências tomadas 
quanto à Indicação nº 012⁄2007, na qual solicitamos a construção de calçada em uma das laterais da rua 
Antônio Ramos que compreende a ligação da Vila São Benedito e Vila São José.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
Considerando  que já  foi  feito  vários  pedidos  e  agora  com a  duplicação  na  SP⁄62 muitos  usuários  
utilizam  desta rua para pegar o acesso da rotatória do Ipê II.
 
Considerando que  dará  mais segurança para os pedestres principalmente os alunos  escolas da região.
 
REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário  desta Casa de Leis, seja oficiado ao  Sr. Prefeito João Antônio 
Salgado Ribeiro, informações sobre as providências tomadas quanto a indicação nº 012⁄2007, na qual 
solicitamos a construção de calçada em uma das laterais da rua Antônio Ramos que compreende a ligação 
da Vila São Benedito e Vila São José.
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 19 de novembro de 2007.
 
  
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


